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          Данная работа посвящена изучению устойчивости клубеньковых бактерий B. japonicum шт. 634б и B. japonicum шт. Н9 под действием пестицидных протравителей, а также влияния защитного биопротектора на выживаемость микроорганизмов. Задачи исследования – определить выживаемость клубеньковых бактерий Bradyrhizobium japonicum шт. 634б под действием химических пестицидных протравителей, исследовать выживаемость клубеньковых бактерий Bradyrhizobium japonicum шт. H9 под действием химических пестицидных протравителей, изучить влияние защитного биополимера на выживаемость ризобий, выявить наиболее жизнеспособный штамм к действию пестицидов. Объект исследования – инокулянты на основе штаммов Bradyrhizobium japonicum 634б и Bradyrhizobium japonicum H9 из ведомственной коллекции микроорганизмов сельскохозяйственного назначения Всероссийского научно-исследовательского института сельскохозяйственной микробиологии.Работа выполнена на базе ВНИИСХМ. Методами исследования являлись получение посевного материала, проведение посевов 10-кратных разведений на чашки Петри. По результатам работы была определена выживаемость Bradyrhizobium japonicum шт. 634б и Bradyrhizobium japonicum шт. Н9 под действием пестицидных протравителей, был выявлен наиболее устойчивый штамм к токсическому действию пестицидов, была зафиксирована эффективность защитного биополимера под воздействием протравителей.
        

        
          Work is devoted to the study of the responsiveness of nodule bacteria B. japonicum strain 634b and B. japonicum strain H9 under the action of pesticides, as well as the effect of a bioprotector on the survival of microorganisms. The tasks of the study: to determine the survival rate of nodule bacteria Bradyrhizobium japonicum strain 634b under the influence of chemical pesticides, to investigate the survival of nodule bacteria Bradyrhizobium japonicum strain H9 under the action of chemical pesticides, to study the effect of a protective biopolymer on the survival of rhizobia, to identify the most viable strain to the action of pesticides. The objects of the study are inoculants based on strains of Bradyrhizobium japonicum 634b and Bradyrhizobium japonicum H9 from the departmental collection of agricultural microorganisms of the All-Russian Research Institute of Agricultural Microbiology. The work was carried out on the basis of All-Russian Research Institute of Agricultural Microbiology, St. Petersburg.The research methods were obtaining seed material, carrying out crops of 10-fold dilutions on Petri dishes. Based on the results of the work, the survival rate of Bradyrhizobium japonicum strain 634b and strain H9 under the action of pesticide protectants, the most resistant strain to the toxic effects of pesticides was identified, the effectiveness of the protective biopolymer under the influence of protectants was recorded.
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